

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2016

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

INICIA EL PAN PROCESO DE PURGA DICE BÁEZ

Por Rossy Martínez

José Luis Báez Guerrero, presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), destacó que el organismo político se encuentra en proceso de depuración de militantes que no colaboraron con este instituto político en el periodo electoral, y en donde el Municipio de Tequisquiapan es de los que mayormente estarían registrando una depuración en más del 50 por ciento, sumando en total 200 bajas, de las cuales un 10 por ciento corresponderían al Municipio de San Juan del Río. (PA, 4)

CONVOCA PAN A BECAS EN EL EXTRANJERO PARA MILITANTES

Por Zulema López

El CDE del PAN anunció su convocatoria de becas para estudiar una maestría en el extranjero en modalidad en línea, a la cual podría inscribirse cualquiera de sus 13 mil militantes. La información se difundió a través de redes sociales. (DQ, 12)

PRD

MÁS DIPUTADOS, PERO CON EL MISMO PRESUPUESTO: PRD

Por Miguel Balderas

El presidente estatal del PRD, Adolfo Camacho Esquivel, indicó que en el debate que se presenta por la próxima distritación en el estado, su postura es a favor del aumento de diputados, por lo que la ley electoral debería considerar aumentar a 30 legisladores, 18 de mayoría y 12 plurinominales, afirmó. Indicó que su propuesta no implicará el aumento de presupuesto para el Congreso Local, sino con la misma cantidad pero disminuyendo las prerrogativas para que la gestión y la legislación sean a favor de la ciudadanía, detalló. (N, 6)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: REGRESO CAÓTICO

Por Zulema López

Más de 153 mil vehículos transitarán por las carreteras de Querétaro por el fin de las vacaciones, haciendo del viernes y éste sábado los días de más aforo vehicular informó CAPUFE, al dar recomendaciones a los automovilistas para reducir incidentes. (DQ, principal)

PA: INSISTEN POLIS: FUERA EDDY

Por Fernando Venegas Ramírez

Ante las propuestas y acusaciones hechas por personal operativo de la SSPM, quienes exigen la salida del General Rolando Hidalgo Eddy ("a más tardar el lunes" y de su director, el Coronel Alfonso Palomeque, el secretario de Gobierno capitalino, Francisco De Silva acotó que no se tolerarán actos de insurrección, y dijo que la disciplina se mantendrá al interior de la gendarmería. (PA, principal)

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2016

EUQ: MEJORAN FINANZAS POR AJUSTES EN GESTIÓN: FDS

Por Rafael G. Piña Rodríguez

Después de que el pasado jueves se presentará de manera oficial el PED, el gobernador Francisco Domínguez Servién habló de los retos que representa este plan de trabajo que se desarrollará durante los próximos años. El mandatario estatal hizo un balance de los primeros 6 meses de su gobierno, donde subrayó los ajustes que en materia de presupuesto realizó su administración, a fin de mejorar las finanzas de la entidad lo que generó pasar de un déficit financiero a un superávit en sólo 3 meses. (EUQ, principal)

AM: CON TRASTORNO MENTAL 25 RECLUSOS: CNDH

Por Malena Hernández

En el estado de Querétaro 25 personas con discapacidad psicosocial y 8 inimputables se encuentran presas, esto de acuerdo con el pronunciamiento de la CNDH. (AM, principal)

N: VALIOSO TRIUNFO

Por Noticias

Tuvieron que pasar 12 jornadas para que Gallos Blancos pudiera obtener su primer victoria como visitante, al derrotar 4-2 a Xolos en lo que la reanudación de la Liga MX. (N, principal)

PODER EJECUTIVO

GOBERNADOR TURNA INICIATIVA PARA IMPLEMENTAR LA JUSTICIA ORAL

El gobernador Francisco Domínguez Servién entregó a los legisladores locales la iniciativa de Ley que Reforma y Adiciona diversas disposiciones de la Constitución del Estado de Querétaro, con el que conminó a conformar un sistema de justicia confiable. Ante los legisladores Eric Salas, Jesús Llamas Contreras, Atalí Rangel Ortiz, Josefina Rodríguez Otero, Antonio Rangel Méndez y Héctor Magaña Rentería, el mandatario precisó que el documento da validez al mandato de no quedar al margen de este orden jurídico que busca una aplicación más humana de la ley. (...) Acompañado de Luis Bernardo Nava Guerrero, Jefe de la Oficina de la Gubernatura; Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno del estado, y Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana; el mandatario subrayó que para poder alcanzar los objetivos se ha emprendido la creación y adecuación de 115 ordenamientos jurídicos que brindarán en Querétaro un marco legal sólido al nuevo sistema de justicia penal. (AM 4, DQ 2, EUQ 9, N 2)

INSTALADA LA COMISIÓN PARA LOS FESTEJOS DEL CENTENARIO DE LA CONSTITUCIÓN

El gobernador de Querétaro encabezó la instalación de dicha comisión; misma que se encargará de organizar la celebración que tendrá lugar el 5 de febrero de 2017. En su mensaje, Francisco Domínguez Servién reconoció que esta celebración es un acto de suma importancia para la república mexicana y -especialmente- para Querétaro. Además, durante la reunión, se comentaron algunas propuestas para llevar a cabo en las celebraciones del centenario de nuestra Carta Magna. De acuerdo con un comunicado, "estas festividades tendrán un particular enfoque humano, pensando en las familias y ciudadanos de la entidad queretana". (...) Francisco Domínguez mencionó que los festejos serán parte del reconocimiento histórico de nuestra Ley Suprema, actos necesarios para dar vigencia a los valores que guían nuestro orden jurídico y social. (AM 5, DQ 2, EUQ 8, N 2)

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2016

QUITARÍAN 20 UNIDADES A EMPRESA DE TRANSPORTE

En los próximos días la institución de crédito denominada Mercader Financiera S. A. SOFOM E. R., retiraría 20 unidades a la empresa Autotransportes Nueva Generación de Querétaro S.A. de C.V., además de que se exigiría el pago de más de 40 mdp, toda vez que la deuda inicial-cifrada en 32 millones 136 mil pesos-aumentaría a un 38%. (...) Loas accionistas de la empresa de transporte confirmaron que este jueves sostuvieron una reunión con Alejandro Delgado Oscoy, director del IQT, sin embargo se solicitó un diálogo con el presidente y secretario del Consejo de Administración, no se pudo llegar a ningún acuerdo. (AM, 6)

JUAN PABLO RANGEL, NUEVO DIRECTOR GENERAL DEL DIF ESTATAL DE QUERÉTARO

Este viernes 1 de abril, Karina Castro de Domínguez, presidenta del DIF Estatal, anunció el nombramiento de Juan Pablo Rangel Contreras como director General del DIF estatal de Querétaro. (...) Esta decisión está respaldada a efecto de ajustes que corresponden a las necesidades estratégicas del propio Sistema Estatal DIF y para reforzar los programas institucionales que se tienen al servicio de la ciudadanía, informó el DIF estatal a través de un comunicado de prensa. (DQ 1, AM 1, EUQ 9, PA 1, N 1)

NUEVO TITULAR DEL DIF FUE ACUSADO POR ESPIONAJE EN 2014

Por Mariana Chávez

Juan Pablo Rangel Contreras señalado por presunto espionaje a diversos personajes en 2014, fue presentado como Director del DIF en el estado, por parte de Karina Castro de Domínguez. (...) "Esta decisión está respaldada a efecto de ajustes que corresponden a las necesidades estratégicas del propio Sistema Estatal DIF y para reforzar los programas institucionales que se tienen al servicio de la ciudadanía", se informó en un comunicado. "El nuevo titular del área se comprometió a continuar trabajando arduamente por las familias queretanas y a mantener una dinámica social eficiente", explica el documento. (LJ, 24)

REASIGNAN A RAQUEL JIMÉNEZ A LA SECRETARÍA DE GOBIERNO ESTATAL

Por instrucción del gobernador Francisco Domínguez Servién la ahora ex directora del DIF Estatal, Raquel Jiménez Cerrillo, fue reasignada a la Secretaría de Gobierno Estatal, informó el titular de esta dependencia Juan Martín Granados Torres. (...) "No se trata propiamente de la renuncia de la licenciada Raquel Jiménez, realmente de lo que se trata es que por indicaciones del señor gobernador ha sido asignada al diseño para la posterior implementación y operación del sistema estatal para la protección de los derechos de las niñas, niños y adolescentes", detalló. Explicó que en la secretaría, Raquel Jiménez se encargará del diseño para la posterior implementación y operación del sistema estatal para la protección de los derechos de las niñas, niños y adolescentes en Querétaro. Esta área, añadió, se tiene que crear por disposición de la Ley General, de obligación nacional, y que estará al interior de esta dependencia. (DQ, 4)

NO VOY A TAPAR LAS COSAS: FDS

Por Luis Montes de Oca

En entrevista, el gobernador Francisco Domínguez Servién ofrece una amplia sonrisa cuando le cuestionamos sobre sus pruebas de atletismo, los 110 y 400 metros con vallas, las dificultades que se enfrentan en esas pruebas de velocidad y poder. Luego, reflexiona un poco y entra en materia sobre el PED: tuvimos un arranque difícil, 9 mil personas me situaron en el carril y con este proyecto saltamos el primer obstáculo...hoy (ayer) se cumplen 6 meses exactamente de que inicie mi administración, yo lo llamaría el arranque, pero yendo a tomar el primer obstáculo para librarlo con precisión, e ir por el segundo. (...) (N, 4 y 5)

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2016

CUMPLEN 90% DE QUERETANOS CON EL REFRENDO

Por Rossy Martínez

Juan Manuel Alcocer Gamba, secretario de Planeación y Finanzas, dio a conocer que al días 31 de marzo, aproximadamente un 90% del parque vehicular en el estado dio cumplimiento con el pago de refrendos de tenencia 2016, señaló que en ese sentido, las finanzas se mantiene sólidas debido a que un impuesto estable de aproximadamente 400 mil vehículos. (PA, 4)

PODER LEGISLATIVO

ESTE LUNES, REUNIÓN DE UBER CON DIPUTADOS

Con la finalidad de dialogar y conocer la opinión y necesidades de primera mano, los diputados de la Comisión de Movilidad Sustentable se reunirán el próximo lunes con directivos de Uber. Esto luego de que la empresa iniciara una campaña e incluso solicitara firmas a través de la plataforma Change.org para pedir al Congreso que no aprobaran, según ellos, este viernes la reforma a la Ley de Movilidad. (...) Antonio Zapata Guerrero, presidente de la comisión, destacó que los legisladores no se habían reunido con Uber, aunque sí con otras empresas debido a que Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Gobierno y el IQT, ha dialogado con la empresa en cuestión. (DQ 9, EUQ 8)

POCO PROBABLE AMPLIAR RECURSOS A LA UAQ

El presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto de la Legislatura Local, diputado Eric Salas González, consideró poco viable autorizar una ampliación presupuestal para la UAQ. (DQ 9, EUQ 7, AM 8)

RESOLVER EN BREVE EL PROBLEMA CON SSPM

Que los problemas que han sido ventilados desde el interior de la SSPM de Querétaro, sea resueltos a la mayor brevedad posible y a través de mesas de diálogo, exhortó el diputado Roberto Cabrera Valencia, quien dijo que tanto el Poder Legislativo como el Ejecutivo, trabajan un proyecto que abonará a mejorar las condiciones laborales de los elementos policiales de todo el estado. (...) "Todos tenemos un proyecto para mejorar las condiciones de los policías desde el marco normativo, el proyecto se ha echado a andar de la mano de quien encabeza los esfuerzos del poder Ejecutivo que ha girado instrucciones de Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Gobierno, con quien hemos llevado mesas de trabajo encaminadas a fortalecer las fuerzas de seguridad pública". (AM, 3)

ABIERTO EL PAN A DISCUTIR LEGALIZACIÓN DE MARIHUANA

El PAN está abierto a escuchar todas las opiniones sobre la legalización de la marihuana en el debate nacional, afirmó el coordinador del grupo legislativo del albiazul, diputado local Luis Antonio Rangel Méndez. (DQ 1, EUQ 8)

ESFE: NO HABRÁ SANCIONES PARA EL PODER LEGISLATIVO

No se prevén sanciones para el Congreso del Estado por no presentar los informes de las auditorias hechas a la UAQ, explicó Rafael Castillo V., titular de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado, debido a que la ley no lo tiene contemplado. (DQ 1, EUQ 7)

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2016

PODER JUDICIAL

PRESENTAN ASOCIACIÓN DE ABOGADOS

La magistrada presidenta del TSJQ, Consuelo Rosillo Grafías y el presidente de la Federación de Colegios y Asociaciones de Abogados de Querétaro, Gonzalo Martínez García, fueron testigos de la presentación oficial de la Asociación Queretana de Abogados. (...) Al opinar sobre la implementación del nuevo Sistema de Justicia Penal, el presidente de la asociación señaló que uno de los retos para el abogado es ser proactivo y encontrar los medios de solución alterna al conflicto. (AM 5, N 8)

MUNICIPIOS

CONFLICTO ENTRE POLICÍAS Y MUNICIPIO NO AFECTARÁ COORDINACIÓN EN SEGURIDAD: JUAN MARTÍN GRANADOS

Los conflictos que se han registrado al interior de la SSPMQ, no afectarán en lo absoluto la coordinación que existe entre estado y municipio para garantizar la seguridad en la entidad y particularmente en la capital, aseveró Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno del estado. (...) En cuanto a los escándalos en los que se ha visto envuelto Rolando Eugenio Hidalgo Eddy, titular de la SSPMQ, Granados Torres comentó que como funcionario público debe reflexionar y asumir las consecuencias que podrían generar sus acciones en el ámbito personal, tal como deben hacerlo todos los servidores públicos. (AM 1, PA 2, N 3)

SE REÚNEN AUTORIDADES MUNICIPALES Y COMITÉ DE POLICÍAS PARA DIALOGAR SOBRE QUEJAS CONTRA HIDALGO EDDY

El municipio de Querétaro y un comité de elementos de la SSPMQ iniciaron una mesa de diálogo con la finalidad de negociar los puntos del pliego petitorio en que policías municipales denuncian los presuntos abusos de los que son objeto por parte de Rolando Hidalgo Eddy, titular de la SSPMQ. A pesar de que en dichas negociaciones la respuesta fue positiva en los puntos contenidos en el pliego petitorio por parte del gobierno municipal, según Francisco Elizondo, integrante del comité de la policía municipal, no se llegó a un acuerdo en lo referente a la destitución de Hidalgo Eddy. (DQ, 5)

EDDY SIGUE AL FRENTE DE LA SSPM

El secretario de Gobierno del Municipio de Querétaro, Francisco de Silva Ruiz, aseguró que revisarán el pliego petitorio de los policías que se manifestaron el pasado jueves. No obstante, dejó claro que el general Rolando Hidalgo Eddy, se mantendrá al frente de la SSPM. (DQ 1, EUQ 1, AM 2, N 1, PA 3, R 7)

¡FUERA LA MAFIA DE LA CORPORACIÓN!

Como lo anunciaron desde la noche del jueves, en punto de las 8:30 de la mañana, justo cuando concluyó la rueda de prensa de Francisco De Silva, alrededor de doscientos elementos de la SSPM se aportaron a las puertas del Centro Cívico. Cada uno de los guardianes del orden lleva sus propias quejas. La única en la que todos coinciden es en la necesidad de que Rolando Eddy y su equipo abandonen la corporación: "Que se vaya la mafia que infestó nuestra casa. Tengo 13 años de servicio en la corporación y nunca había visto tanta podredumbre y mal trato para los policías, Marcos Aguilar Vega dice que no somos elementos comprometidos. Aquí estamos. Francos para no afectar a los gobernados, Querétaro que nos escuche". (PA 2, LJ 24, EUQ 4)

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2016

LOS POLICÍAS ESTÁN EN TODO SU DERECHO DE MANIFESTARSE, SEÑALA MIGUEL NAVA

Por Laura Vilchis

La Defensoría de Derechos Humanos no ha recibido quejas o un pliego petitorio por parte de policías de la SSPM, indicó Miguel Nava Alvarado, presidente del organismo, en torno a que el pasado jueves, alrededor de 100 elementos de seguridad municipal, se manifestaron en un parque ubicado al lado del edificio delegacional de Epigmenio González, acusando de vivir acoso sexual, discriminación y humillaciones públicas, además de pedir la renuncia del General Rolando Eugenio Hidalgo Eddy. (PA, 2)

EXIGEN A EDIL PRESERVAR EQUIPAMIENTO CULTURAL

Por Sergio Venegas Alarcón

Miembros de la comunidad cultural de Querétaro se reunirán hoy con el alcalde capitalino Marcos Aguilar para exigirle la preservación y ampliación de las casas de la cultura y bibliotecas del Municipio. El encuentro, anunciado por el propio edil este miércoles ante manifestantes que protestaban en la inauguración del Festival Querétaro 2016, se celebrará en el Centro Cívico a partir de las 10 de la mañana. Entrevistados en PLAZA DE ARMAS, El Noticiero de Querétaro, dos de los representantes del gremio cultural, Fernando Corzantes y Miguel Ángel Cruz, lamentaron el desconocimiento de la materia por parte de la administración de Aguilar. (PA, 1)

ESFE AVANZA EN SEMÁFORO ANTICORRUPCIÓN

La ESFE avanza en la implementación del semáforo de deuda de los municipios, adelantó su titular Rafael Castillo V. pues no sólo se busca crear indicadores “al vapor”, sino contar con un esquema eficiente que alerte a los alcaldes cuando sean detectados riegos en las haciendas de los municipios. (...) Respecto a las declaraciones que realizó el contralor del Estado Alejandro López Franco, respecto a indicios de malos manejos y desvíos de recursos, dijo no tener conocimiento y recordó que según los montos comprometidos la Contraloría puede atraer algún caso para investigarlos. (DQ, 6)

INFORMACIÓN GENERAL

SE RECUPERARÁ LA SEMANA QUE SE PERDIÓ EN LA UAQ: G. HERRERA

Por Jahaira Lara

El próximo lunes 4 de abril reanudarán clases más de 29 mil estudiantes a nivel bachillerato, licenciatura y posgrado en las 14 unidades académicas de la UAQ; luego de más de 19 días de huelga y el periodo vacacional de Semana Santa. De acuerdo al calendario escolar, el semestre en curso contaba con 19 semanas de clases, por lo que el rector Gilberto Herrera Ruiz aseguró que sólo será una semana la que se tendrá que recuperar tras el paro de labores. (N, 3)

LOCALIZAN MUERTO A FRANCISCO GUDIÑO; QUE HAY 2 DETENIDOS

Por Sergio Venegas Ramírez

Informó el queretano Erik Gudiño Torres en su cuenta de Facebook que su padre, Francisco Gudiño Pérez, desaparecido el 16 de enero, fue localizado muerto. Y aunque extraoficialmente se habla de dos detenidos, no hay nada oficial. (PA, 1)

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2016

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Llegó el regreso a clases. Pues la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el Estado de Querétaro (USEBEQ), ya informó desde ayer que con la notificación oficial y ajuste que se hizo al Calendario Escolar 2015-2016 de la SEP, el regreso a clases de poco más de 458 mil estudiantes, entre nivel preescolar, primaria y secundaria, está programado para este lunes 4 de abril. Además es importante recalcar que en el nivel profesional, la Universidad Autónoma de Querétaro tendrá un movimiento muy particular, luego del largo periodo de huelga y vacaciones que tuvieron alumnos, maestros y trabajadores. No se le olvide. Más del 70% de la población de Querétaro está en disgusto con el cambio de horario, pues recordemos, corre a partir de mañana el horario de verano. ¿Por qué el disgusto? Pues nada más ni nada menos porque esta vez toca adelantar el reloj, lo que quitará a todos una hora más de sueño. Eso es para muchos, dicen, lo lamentable del verano. En constante vigilancia. Y hablando precisamente de adelantar un horario, los que también adelantan su regreso a casa son los cientos de vacacionistas. Nos comenta Caminos y Puentes Federales (Capufe) que espera que hoy haya flujo vehicular elevado en las carreteras federales, pues muchos vacacionistas regresan este sábado a sus lugares de origen, debido a que las vacaciones de los menores en las escuelas ya terminan. Informaron que estarán pendientes de que todo regreso sea bueno y con las debidas precauciones con los conductores. Taller impartido por PGR. El día de ayer, la delegación de la Procuraduría General de la República, a través de la Fiscalía Especial para la Atención de Delitos Cometidos contra la Libertad de Expresión, llevó a cabo un taller en donde miembros de la prensa queretana, funcionarios federales y algunos abogados, conocieron de cerca el Manual de Delitos Cometidos contra la Libertad de Expresión. Sin embargo, nos comentan que la convocatoria fue limitada y nos dicen que los temas abordados pudieron presentarse en cada una de las empresas que se dedican al tema de la comunicación en el estado. Sin duda alguna es importante que los compañeros periodistas conozcan de cerca este tipo de manuales y procedimientos, que tienen como finalidad el que se cuente con las herramientas necesarias ante un mundo acumulado que ha puesto a los periodistas, en muchas ocasiones, bajo diferentes amenazas. (EUQ, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

PANORAMA COMPLICADO. Una vez que concluyó el conflicto en la UAQ, los reflectores volvieron a Centro Cívico, donde el alcalde MAV tiene agenda llena...de problemas. Hoy, por ejemplo, en punto de las 10:00 de la mañana, recibirá al sector cultural para tratar de explicarles el galimatías de las casas de cultura. Además, el amago de sus policías de que si no se va el general Hidalgo Eddy tomarán las calles, complica el panorama a medio año de Gobierno. AGUAS-CALIENTES. (PA, 1)

URGENCIA!!!

Por Beto

Dibuja a Raquel Jiménez, ex directora DIF Estatal, con un cepillo en la mano, y alguien le pregunta ¿Cuál es el motivo de su renuncia al DIF? y ella contesta De momento tengo otras prioridades. (N, 11)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

SÁBADO 2 DE ABRIL DE 2016

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
EM: EL MOSQUITO	VS: VOZ DE LA SIERRA	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
EE: EL ECONOMISTA	SITIOS WEB	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
DIARIOS NACIONALES	CI: CÓDICE INFORMATIVO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
R: Reforma	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	
LJ: La Jornada		

SALUDOS CORDIALES